
 
 
                 
 

 

 

 

 ２年２組 女子１名、２年４組 女子１名の２名が南二中の新しい仲間になりました。 

 ２年生で新しい学校に転校するというのは、不安なことも多いと思います。南二中に来て良かった！と

思ってもらえるように助け合って生活していきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年集会 
 ２年生になり初めての学年集会を行いました。学年主任の野口先生からは、“１３歳と１４歳の違い”を

考えながら２学年としての意識をもつことや、自分の行動に責任を持つことについて話がありました。ま

た、２学年で取り組む予定の勤労留学を視野に入れて「傍楽（はたらく）」とはどのようなことなのか教

えていただきました。２組担任の橋本先生は、松田校長先生と美術科の村上先生で作成した、新型コロナ

ウイルスをテーマとしたマンガを紹介しました（次号の学年だよりに掲載予定）。マンガのストーリーの

ように、相手の気持ちを考えて行動できる学年にしていきましょう。４組担任の平岡先生には、進路選択

を視野に入れ、自分のしたいことを明確化していくことが大切だという話をしていただきました。また、

学習面について、自分自身の課題に取り組む自習ノートを作ろうという話もありました。日々の積み重ね

によって確実に力を身に付けることができるように、また、ノートを見返した時に自分に自信がもてるよ

うに、是非、自習ノートに取り組んでみてください。 
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 墨田区立竪川中学校から来ました技術科の中村です。よろしくお願いします。

皆さんには２年生として、考えながら行動をしてもらいたいです。それは大人

になるためのステップとして大切なことだと先生は思っています。１年生の時

には先生から言われたことを頑張っていればＯＫだったと思いますが、２年生

からは是非自ら考えて行動を出来るように意識していきましょう。 

初めまして、新宿区牛込第二中学校から来ました音楽の井上と申します。 

みなさんの第一印象は、とても素直で礼儀正しい印象です。礼儀正しさなど、

当たり前にできることは素晴らしいことの一つです。ぜひ、変わらず続けてい

ってほしいと思います。自己紹介で話したように、１年間を通してお互いに成

長できる１年にしていきましょう。これからよろしくお願いします。 

初めまして、四月から南千住第二中学校に着任しました理科の浅野と申しま

す。皆さんには、「きっかけを見逃さない人」になってほしいと思います。私は、

皆さんと同じ中学校二年生の時、後輩から「先輩は教え方が上手ですね」と言

われました。その一言で、私の説明を分かりやすいと感じてくれる人がいるこ

とを初めて知りました。ちょっとした出来事から何を感じるか、どういう発見

をできるかは皆さん次第です。「きっかけをも逃さない人」になってください。 


